
НОК КР в четыре раза увеличит
число олимпийцев
К следующим Зимним Олимпийским Играм Национальный Олимпийский
Комитет Кыргызстана пообещал вчетверо увеличить число атлетов,
представляющих  нашу  страну.  Об  этом  заявил  генеральный
секретарь НОК КР Алан Усенов на брифинге в информационном
агентстве «Кабар», посвященном итогам участия Кыргызстана в
Олимпийских играх в Турине. По словам Усенова, 4 спортсмена на
зимней олимпиаде в Ванкувере — это не вымысел, тем более, что
подготовку к играм будущие кандидаты в олимпийскую сборную
страны будут проходить на спортивных базах за рубежом. НОК КР
также  намерен  договориться  с  международными  федерациями
горнолыжного спорта, сноуборда и биатлона о содействии нашим
спортсменам в тренировочном процессе и помощи в спортивном
оснащении.

«Я  думаю,  что  уже  дан  старт  более  качественной  и  широкой
подготовке к Ванкуверу — 2010 года, где мы будем представлены
там не одним атлетом, а тремя-четырьмя спортсменами. Эти цифры
взяты не с потолка, а связаны с тем, что мы обеспечиваем их
подготовку в Германии и Италии. Достигнута договоренность с
президентами НОК Италии, Франции, Швейцарии, согласно которой
наши  атлеты  получат  возможность  принимать  участие  в
тренировочных сборах и полноценно участвовать в соревнованиях
Кубка мира», — сказал Алан Усенов.

Говоря о прошедших играх в Италии, секретарь кыргызского НОК
отметил, что основными причинами, по которым Кыргызстан сумел
выставить  лишь  одного  спортсмена  —  горнолыжника  Ивана
Борисова,  является  плохая  работа  местной  Федерации
горнолыжного спорта, а также природная специфика Кыргызстана,
не позволяющая готовить спортсменов для зимних видов спорта.

«Вы знаете, что снег у нас всего два месяца, и его качество не
позволяет  проводить  необходимые  тренировки,  и  поэтому  наши
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горнолыжники и лыжники проводят основное время подготовки к
Олимпийским играм и различным Кубкам мира на Западе: Италии,
Швейцарии.  Там  отличные  условия.  Поэтому  все  наши  атлеты
проводят свои сборы либо в Германии, либо в Италии», — сказал
Усенов.

Однако,  по  его  словам,  выступление  в  Турине  единственного
кыргызского горнолыжника было успешным.

«Я  считаю,  что  его  (Ивана  Борисова  —  прим.  Gazeta.kg)
выступление было также успешным, он мог войти в тридцатку —
сказал  Усенов.  —  Обеспечение  его  тренировками,  формами,
оборудованием взял на себя МОК, нужно отметить, что условия
тренировок были для всех атлетов мира одинаковыми».

Напомним,  что  по  итогам  квалификационного  раунда  в
соревнованиях мужчин по гигантскому слалому, из 82 участников,
Борисов стал 41 и вышел во второй круг турнира. Причем, как
отмечают  многие  СМИ,  трасса  была  настолько  сложной,  что
большинство участников сошло с дистанции, так и не дойдя до
финиша. Однако на втором этапе кыргызский горнолыжник допустил
досадную ошибку: при прохождении финишных ворот, он не пересек
черту, за что был дисквалифицирован.

Если  в  части  спортивных  достижений  на  прошедшей  олимпиаде
Кыргызстан  выполнил  программу-минимум,  то  в  вопросах
дипломатии спортивные чиновники из НОК добились значительных
результатов.

Как сообщил Алан Усенов, по просьбе президентов международных
федераций сноуборда и горнолыжного спорта, оргкомитет игр в
Турине обещал передать на безвозмездной основе НОК КР часть из
олимпийского оборудования: подъемник и снегоход.

«Сейчас  ведутся  переговоры  с  НОК  Италии  для  передачи  еще
одного ратрака (снегохода — прим. Gazeta.kg) и массы другой
техники, это и лыжи и флажки, также есть договоренности с
господином  Каспером,  президентом  международной  федерации
горнолыжного спорта, по поводу оказания финансовой помощи», —



сказал Алан Усенов.

Он также сообщил, что в настоящее время наметился определенный
прогресс в отношениях НОК КР с исполкомом МОК, который ранее
грозил  Кыргызстану  исключением  из  состава  олимпийского
движения. На последней генеральной ассамблее представители МОК
полностью одобрили предложенные устав и структуру НОК КР.

В данный момент, исполняющий обязанности президента НОК КР
Марат Саралинов проводит переговоры с президентом Олимпийского
совета Азии шейхом Ахмадом Аль-Сабахом о том, чтобы азиатские
коллеги оказали содействие в деле снятия ограничений по работе
с банковскими счетами, которые были заморожены в результате
санкций, введенных исполкомом МОК.

«На  каждой  конференции  международного  уровня  одним  из
вопросов,  задаваемых  президентом  МОК  Жаком  Роге  был:  «Что
творится в вашем представительстве в Кыргызстане?». Они очень
четко отслеживают каждую информацию, статью, связанную с НОК»
— сказал Алан Усенов.

Секретарь Национального Олимпийского Комитета выразил надежду
на  то,  что  трудности  в  отношениях  МОК  будут  улажены.  Он
сообщил журналистам, что на 21 марта запланирована Генеральная
ассамблея НОК КР, на которой, как ожидается, будут избраны
президент  Национального  комитета,  вице-президенты  и
исполнительный  комитет,  который  и  займется  формированием
олимпийской  сборной  не  только  к  следующим  зимним  играм.
Результаты  его  работы  будут  видны  уже  в  2008  году  на
предстоящей  Летней  Олимпиаде  в  Пекине.
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